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Kleine Anfrage 2386 
des Abgeordneten Thomas von Gizycki (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 

an die Landesregierung 

Investitionen in Kommunale Brücken- und Radwege 

Aus dem aktuellen Bericht zum Zukunftsinvestitionsfonds (MdFE-Vorlage 28/22) geht her-
vor, dass 2021 im Projekt „Kommunale Brücken- und Radwege“ von den geplanten  
15 Millionen EUR rd. 10 Millionen EUR abgeflossen sind. Es wurden damit 2021 49 Einzel-
maßnahmen bewilligt. 
 
Ich frage die Landesregierung: 

1. Welche Einzelmaßnahmen waren das? 

2. Wo wurden diese Maßnahmen umgesetzt? 

3. Wieviel haben die Maßnahmen jeweils gekostet? 
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